
令和 7 年度 第 1 回 西小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時   令和 7 年 5 月 9 日（金） １３時３０分から１５時２５分 

２ 開 催 場 所   西小学校 会議室 

３ 出 席 委 員   木村 祥基、加藤 正寿、山田 悟央、三上 昌子、 

前田 みち子、小粥 隆太郎、種茂 実予子 

４ 欠 席 委 員   中谷 忠司、福田 達樹、平出 慎一郎 

５ ｵ ﾌ ﾞ ｻ ﾞ ｰ ﾊ ﾞ ｰ    桐澤 祐貴（県居協働センター） 

６ 学   校   渡辺 浩司（校長）、佐野 尚也（教頭）、髙橋 真之（教務・CS 担

当）、古田 秀樹（生徒指導主任）、國年 麻衣子（CS ﾃﾞｨﾚｸﾀｰ） 

７ 教育委員会     鈴木 陽子（教育総務課） 

８ 傍 聴 者   なし 

９ 会議録作成者     CS ディレクター 國年 麻衣子 

 

10 会長の選出及び副会長の指名 

  司会から、会長の選出について委員に意見を求めたところ、加藤委員から中谷委員を会長に

推挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。また、事前に中谷委員から木村委

員を副会長に指名する旨の報告があった。 

 

11 議 長 の 選 出 

  司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、三上委員から加藤委員を推挙す

る旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。 

 

12 協 議 事 項 

（１） 学校運営の基本方針について 

（２） 夢育やらまいか事業（CS 加算分）に対する意見書について 

 

13 会 議 記 録 

    司会から、委員総数 10 人のうち７人の出席があり、過半数に達しているため、 

 会議が成立している旨の報告があった。 

   

（１） 学校運営の基本方針について 

   議長の指示により、校長から別紙資料に基づき学校運営基本方針についての説明、生徒指

導主任からいじめ防止基本方針についての説明があった。委員からは、授業参観の感想とと

もに、以下の発言があった。 

 



・ 体験型の授業が多く、うまく児童を巻き込んでもらっている。参加度合いに差がある場

合の子供たち同士での援助、どのように巻き込んでいくかが課題。（小粥委員） 

・ タブレットをうまく活用している。発達支援学級でもしっかり児童のケアができている。

（前田委員） 

・ 皆で考え方を話し合って多面的な授業が行われており、良いと思った。図工でもタブレ

ットを用いて音を絵で表す授業があり面白かった。（三上委員） 

・ クイズ形式を取り入れたり、自分の考えをまとめてプレゼンしたりする授業があり良か

った。（種茂委員） 

・ ここ 10 年ほどで児童の数が減り、目が行き届きやすくなっている。昨年度の学校運営

協議会自己評価を踏まえた今年度の目標に「学校の課題を明確に」とあるが、昨年の学

校評価アンケートの結果を基に、より具体的な課題を挙げられると熟議しやすくなる。

（山田委員） 

・ ６年生は総理になったつもりで施策の優先順位を説明する、という授業を行っていたが、

とても流暢に話していて驚いた。子供たち中心に授業が作られていた。廊下の絵の掲示

にも工夫があり面白い。（加藤委員） 

・ 外国語の授業の専門性が高く、教科担任制の効果が出ている。タブレットを使う学び、

友達と話し合う学び、両方あり効率的に楽しく学べている。いじめ防止基本方針も充実

しており安心した。学校としての課題は先ほどの山田委員の意見が重要で、学校として

の課題を明らかにした上で話し合うことが大事。（木村副会長） 

→課題をはっきりさせていくことが大事との意見はその通り。学校運営基本方針は今の

課題を織り込んだ上で作っているが、学校評価アンケート上での課題に対しても、第 2

回以降の運営委員会で、学校としての取り組みとその結果をシェアしていきたい。（教

頭） 

   

   協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

（２） 夢育やらまいか事業（CS 加算分）に対する意見書について 

  議長の指示により、教頭から別紙資料に基づき説明があった。 

 

14 その他連絡事項 

・ 学校支援コーディネーターより、今年度に入ってからの学校支援「西小応援団」登録募

集について説明があった。 

・ 司会より、次回会議は令和７年７月１０日（木）午後１時３０分より会議室で開催する

旨の報告があった。 

 


